



Annick Gonthier
Directrice générale chez Mobili-T

Détentrice d'un baccalauréat en communication publique et d'un MBA, Annick Gonthier a passé les 10 premières années de sa vie professionnelle dans le domaine des hautes technologies. Son intérêt marqué pour les sujets environnementaux l'incite à changer d'emploi pour travailler davantage dans le sens de ses valeurs. Grande adepte de cyclisme utilitaire depuis plus de 15 ans, elle a joint l'équipe de Mobili-T en 2019 à titre de directrice générale. Depuis maintenant trois ans, son travail l'amène à accompagner des employeurs, des municipalités et des promoteurs immobiliers à implanter des mesures favorisant la mobilité durable dans leur milieu.